
5 Pièces

90 m²

Réf. 4549-MTR

290 000 €

Marseille 12Eme
Appartement à vendre (13012)
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M-OI Marseille  12e Arrondissement vous propose à la vente ce T5 de

89  m2  traversant  en  dernier  étage  avec  terrasse  et  vue

dégagée.Situation  et  contexte  :Au  sein  de  la  résidence  sécurisée  des

Borromées,  ce  bien  bénéficie  d'un  emplacement  calme  et  proche  de

toutes  les  commodités  :  commerces,  écoles,  métro  et  accès

L2.Description intérieure :L'appartement, bien agencé et lumineux, offre

une surface de vie de presque 40 m² incluant salle à manger et cuisine

ouverte,  avec  accès  à  une  terrasse  offrant  une  belle  vue  sur  la  ville,

Notre-Dame de la Garde et les collines environnantes.Coin nuit :Le ...

M-OI Marseille  12th Arrondissement offers for  sale this  T5 of  89 m2 crossing on

the  top  floor  with  terrace  and  open  view.Situation  and  context:Within  the  secure

Borromées  residence,  this  property  benefits  from a  quiet  location  and close  to  all

amenities: shops, schools, metro and L2 access.Interior description:The apartment,

well appointed and bright, offers a living area of almost 40 m² including dining room

and  open  kitchen,  with  access  to  a  terrace  offering  a  beautiful  view  of  the  city,

Notre-Dame de la Garde and the surrounding hills.Sleeping area:The sleeping area

consists of three ...
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